

06.06.2013 - 15:46 Uhr

Heiko Haasler - neuer Geschäftsführer bei EurotaxGlass's International AG, Division Schweiz (ANHANG)



Freienbach/Pfäffikon (ots) -

Heiko Haasler (41) übernimmt zusätzlich zu seiner bisherigen Verantwortung als Generaldirektor von EurotaxGlass's Österreich die Führung der Division Schweiz und löst den bisherigen Geschäftsführer Peter Ballé ab. Ziel ist es, ein regionales Geschäftsmodell aufzubauen, welches die jeweiligen Kompetenzen aus beiden Märkten optimal kombiniert und dadurch die

Innovationskraft und die Position in beiden Märkten weiter ausbaut.

«Nach den erfolgreichen Entwicklungen in den letzten Jahren haben beide Märkte so viele Synergien wie nie zuvor. Die Bündelung der Aktivitäten ist deshalb ein logischer und richtiger Schritt für unsere Kunden», bestätigt Peter Ballé die Entscheidung und unterstreicht, dass die Übergabe in den kommenden Wochen gemeinsam gestaltet wird, wodurch die Kontinuität in Projekten und in den Kundenbeziehungen sichergestellt ist.

Heiko Haasler, gebürtiger Deutscher, ist seit über 6 Jahren für EurotaxGlass's in verschiedenen Märkten tätig und wird sich die Arbeit zwischen den beiden Standorten Freienbach und Wien teilen.

Kontakt:

EurotaxGlass's International AG Céline Tambour Marketing Manager Division Schweiz Wolleraustrasse 11a 8807 Freienbach

Tel.: +41/55/415'81'00 Tel.: +41/55/415'82'18 (direkt)

E-Mail: celine.tambour@eurotaxglass.com

Medieninhalte



Heiko Haasler, Generaldirektor EurotaxGlass's Oesterreich GmbH und EurotaxGlass's International AG, Division Schweiz / Weiterer Text ueber ots und auf http://www.presseportal.ch. Die Verwendung dieses Bildes ist fuer redaktionelle Zwecke honorarfrei. Veroeffentlichung unter Quellenangabe: "OTS.Bild/EurotaxGlass's International AG".

 $\label{lem:decomposition} \mbox{Diese Meldung kann unter } \mbox{$\frac{https://www.presseportal.ch/de/pm/10000029/100739164}$ abgerufen werden. }$